



Preocupa a panistas presidenciables que Lilly Téllez los rebase rumbo a 2024



Fuentes de Político MX aseguran que se prendieron algunos focos rojos en el equipo de Santiago Creel después de que Lilly Téllez arrancará su gira por el país en Hermosillo, Sonora.

Aunque Santiago Creel actualmente cuenta con el reflector a su favor como presidente de la mesa directiva de San Lázaro, el cual ha utilizado para posicionarse como candidato presidencial, a su equipo le preocupa que Lilly Téllez ya esté empezando a ganar simpatía en las ciudades del norte.

Y es que se dice que en el norte es básicamente un terreno fértil para candidatos de oposición. Esto debido a que hay más descontento con Morena y son terrenos en donde aún existe apoyo para candidatos panistas.

Por ello, preocupa a varios presidenciables en el PAN que Téllez los "rebase" por la derecha.

<https://politico.mx/preocupa-que-lilly-tellez-busque-rebasar-a-santiago-creel-con-gira-por-el-norte-pais>